

# 『幸』

令和4年2月14日（月）

体験したこと、人からの気づきや学びを『忘れない』ように心がけてください。

3連休はどのように過ごしましたか？2月もちょうど半分が経ちました。突然ですが、4日の『命の講話』の内容は覚えていますか？人は忘れてしまう生き物です。週末にみんなの感想を読ませてもらいましたが、心のこもった内容を書いている人がたくさんいました。これを読んでいる今、その時聴いた内容を覚えている人はどれだけいるでしょうか？また感じたことを意識したり行動につなげている人はいるでしょうか？本や映画を見た時もそうですが、実際に体験したことや直接聴いた話であっても、自分の心に残っていなかったら忘れてしまいます。でも生きている中で、忘れてはいけないこと、大切にしないといけないことが必ずあるはずです。

もうすぐ中学1年生が終わろうとしています。これまでの期間、学校生活や授業、部活動や委員会活動でたくさんの体験や話を聴いてきたと思います。学校以外の時間でも、習い事や人との会話、動画や本など、多くの情報を手に入れてきたはずです。その中で一体どれだけ体験や話を覚えているでしょうか？自分自身も先週末、人や本、動画から気づきや学びを受けました。何も考えていないと大抵の話は次の日に忘れてしまいます。でも絶対覚えておきたいことはメモしたり、人に伝えることで忘れないようになります。皆さんも今日の1日だけでも授業や休み時間、学活などでたくさんの話を聴きました。その中で絶対に覚えておこうと思ったことはありますか？もしかったとしても、伝えた人にとっては絶対に忘れてほしくないことかもしれません。

調べれば情報が手に入る時代です。だからこそ、その情報の中から、自分の成長につながるもの、大切にしないといけないものを『忘れない』ように心がけてほしいです。記憶力が良い、悪いの問題ではありません。自己自身がどれだけ覚えたいかということが重要です。テストも近づいてきています。今日授業で覚えたことでも、当日忘れていたら意味がありません。ぜひ家でも振り返り、テスト当日、『思い出せる』ようにしてください。そして2年生になった時、ぜひ1年間で体験したことや学んだことを生かせるように、大切なことを覚える、振り返る習慣をつけてください。

三流は人の話を聞く。

二流は人の話を聞く。

一流は人の話を聞いて実行する。

超一流は人の話を聞いて工夫する。